

GoTopless Inc.
4012 S Rainbow Blvd Suite K-401
Las Vegas NV 89103



GoTopless.org

Bérangère COUILLARD
Ministre
SECRETARIAT D'ÉTAT A L'ÉGALITÉ
ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES
Hôtel du Petit Monaco
55 rue Saint-Dominique
75700 Paris SP 07

Paris, le 18 août 2023

Madame la Ministre,

Chère Madame,

Vous venez d'être nommée Ministre déléguée chargée de l'Égalité femmes-hommes. Nous vous félicitons pour votre nomination à cette responsabilité importante pour l'évolution de notre société. Auparavant vous aviez été l'auteur d'une proposition de loi adoptée en 2019 « visant à protéger les victimes de violences conjugales », avec un délai de délivrance d'une ordonnance de protection raccourcie à 6 jours et l'élargissement des conditions d'attribution d'un téléphone grave danger notamment. Merci pour les femmes.

Je m'appelle Maryline Canin et je suis la représentante en France et en Europe de l'association militante et non violente « **GoTopless** ».

L'association mondiale « **GoTopless** » que vous connaissez peut-être, a été fondée aux USA en 2007 par Raël, Leader du Mouvement Raélien, au vu d'une inégalité flagrante, encore dans ce XXI^e siècle, entre les femmes et les hommes dans la liberté de disposer de leur corps.

Evidemment, nous sommes en France. Nous ne sommes pas dans certains pays où les femmes doivent se voiler le visage, les cheveux, le corps... « *N'y-a-t-il pas des choses plus importantes ?* » nous répond-on souvent. Qu'y-a-t-il de plus important que de faire respecter les Droits de l'Homme, qui plus est dans le pays qui se dit fondateur et porteur de ces Droits ?

Rappelons-nous qu'il n'est pas si loin le temps où en France les femmes n'avaient pas le droit de montrer leurs chevilles (en 1900).

Aujourd'hui, une femme seins nus dans la rue peut se voir attribuer une amende pour exhibition sexuelle... et pas un homme. Sur Paris Plage, elle sera de 38 €, mais elle peut aller jusqu'à 15 000 € et un an de prison selon l'article 222-32 du code pénal. Cela dépendra de l'interprétation qui sera faite de cette loi.

Et le prétexte avancé de la présence d'enfants à proximité ? Mais n'est-ce pas l'une des premières choses que les enfants voient, tâtent et sucent dans leur vie : le sein de leur mère ? Imaginer des idées sexuelles dans la tête des enfants à la vue d'un sein, n'est-il pas le résultat des cerveaux des adultes qui y transfèrent leurs propres fantasmes ?

Nous demandons donc que la constitution française soit respectée.

./...

. / ...

L'équation est simple : dès lors que les hommes ont le droit d'être seins nus, les femmes doivent avoir le même droit. « *Topless pour tous ou pour personne* » : c'est cela l'égalité des droits (qui est d'ailleurs aussi proclamée dans le préambule de la constitution de 1946 ayant valeur constitutionnelle).

Cette année, la journée **GoTopless** coïncide exactement avec la date du 26 août, date anniversaire de l'amendement américain qui a accordé le droit de vote aux femmes et aussi de la Déclaration des Droits de l'homme et du citoyen en France. A cette occasion, des marches auront lieu sur tous les continents auxquelles participeront des milliers de femmes et d'hommes, aux croyances, religions et orientations sexuelles variées. Chacun.e pour faire changer les mentalités et les lois dans son propre pays. L'action **GoTopless** est donc une action planétaire pour faire bouger les consciences de la planète.

Votre mission en tant que ministre à ce poste est de promouvoir les mesures destinées à faire disparaître toute discrimination liée au sexe et à accroître les garanties d'égalité dans les domaines politique, économique, professionnel, éducatif, social, sanitaire et culturel, nous avons donc le plaisir de vous soumettre cette avancée.

Ce droit d'être topless pour tous est tout sauf anodin, car il fait réagir à la fois les consciences, les religions et les gouvernements.

De plus, le droit d'être torse nu donne aux femmes un **puissant sentiment d'émancipation** après des siècles de soumission à des valeurs religieuses puritaines et aux lois machistes toujours en vigueur.

Elle permet aussi aux hommes de changer **leur mentalité**, et de considérer les femmes, non pas comme des êtres qui n'ont pas les mêmes droits, ou comme des objets, mais comme des **sujets respectables**, et donc leurs **EGALES** dans tous les domaines. Une piste aussi pour lutter contre les violences conjugales.

Je serai heureuse de vous rencontrer et d'échanger avec vous sur les fruits de nos réflexions réciproques sur ce sujet. Je me tiens à votre disposition pour convenir d'un rendez-vous dans les délais les meilleurs.

Je vous prie de recevoir, Madame la Ministre, mes salutations distinguées.

Maryline Canin
Coordinatrice de GoTopless en Europe
Mail : marylinecanin@orange.fr

